

かめのり大学院留学アジア奨学生

月次報告レポート

(2023年3月)

一、研究内容について

観光スポット推薦に関する研究について、先月に続き、ユーザの旅行嗜好と推薦結果に対する感想の調査結果を分析しています。

カーネル密度推定の研究について、今月は前の提案手法の拡張を考えました。これからは理論的な証明とシミュレーションで検証して行きます。

今月の中旬に、私は岐阜で開催された学会 DEIM2023 に参加しました。インターンで行った研究を学会で発表し、貴重なコメントをもらいました。

二、生活について

今年の3月をもって、私は財団から卒業することになります。今月の新奨学生証書授与式ならびにかめのり同窓会で皆様にお会いすることができて、大変嬉しく思います。この3年間、皆さんから色々なサポートを受けて、心より感謝しております。経済面はもちろん、精神面の支えにもなっております。皆様のおかげで、博士課程を無事に修了することができて、4月から研究員として働くこととなります。

これからも、皆さんとの縁を大切にしていきたいと思います。この3年間、本当にありがとうございました！今後ともよろしく願いいたします。

